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12 月 16 日(金)の予定 

クリスマス家族会 

12 月 23 日(金)の予定 

休会（クラブ定款） 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司 会         眞峯会場監督副委員長 

点鐘 12:30           小林正樹会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

☆会長より 

ポールハリスフェローピン贈呈 

（マルチプル第 6回） 

北澤清隆君 

 

 

☆今月の祝・表彰 

☆夫人誕生： 

北澤清隆君、 

小笠原信隆君 

☆結婚記念祝： 

小笠原信隆君 

 

乾杯                小林会長 

会長挨拶    小林会長 

１１月２６日の IM お疲れさ

までした。松本東クラブの重点

運営項目が一つ終了し、次は３

月４日「小学生による英語スピ

ーチフェスティバル」成功に向

け、活動を進めてまいりたいと思います。 

IM の振り返りですが、ご承知のとおり地元学生４校

の活動を紹介しました。ロータリーの目的は「意義あ

る事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育む

ことにある」とされています。私たちロータリアンは、

社会に奉仕する多くの団体から代表して発表いただい

た活動を理解し、養い育てる・見守ることをしていか

なければならないということになります 

 私自身は「マスコミ対応」のお役目を賜わり、次のよ

うなことを想定していました。・ロータリーは何をする

団体か・IM とは何なのか・誰に何を発信したいのか 

そんなことを考えながら、思い浮かんだことは、ロ

ータリーのポリオ根絶活動について、私たちより若い

世代にとって「小児マヒ」の怖さを意識していないの

は、ロータリアンとしてもっと学習しないといけない

なとか。インターアクト、ローターアクトといった枠

（ワク）にとらわれない、市民・青少年と手を携える活

動をしていかなければとか。そんなことを考えながら

発表を聞いていますと、IM のコンセプト、組み立てな

ど一連のストーリーが効果的に展開されたと思います 

 上沢ガバナーは「ロータリーや JC の活動に参加し

た児童・青少年が、ロータリークラブの存在やその奉

仕活動を認識し、諸活動に関りを持ち、いずれはその

中からメンバーになる人が出てきます」と言われてい

ました。そんな社会をより良くする奉仕活動のスパイ

ラルを担っていくため、大変意義のある IM だったと

思います。改めて中田ガバナー補佐、百瀬実行委員長、

村山ガバ補幹事、そして皆様、大変お疲れさまでした。 

幹事報告             小笠原幹事 

１．１２月のロータリーレートは１ドル１３８円です。 

２．１２月１６日（金）開催のクリスマス家族会のご案

内を、この後ＦＡＸにてお送り致します。締め切り

に間に合うよう出欠を事務局までご連絡下さい。 

３．例会変更については、松本ロータリークラブのみ

ビジター受付を再開しました。 

 12 月 15 日移動例会（年末そば例会）会場：しづか

12:30 点鐘 

2023年1月5日新春夜間例会 会場：松本館 18:30

点鐘 ビジター受付はいずれもブエナビスタ２Ｆに

て 12:30～13:30 なお 12 月 22 日、29 日は休会で

ビジター受付はありません。  

その他のクラブは、引き続き感染予防の観点から現

在どのクラブでもビジター受付は実施されていませ

ん。ご了承ください。 

出席委員会報告           村山委員 

本 日 12月 2日 欠席 6名   出席率約 80.0％ 

ニコニコＢＯＸ報告           浅川委員 

・ IM はおかげさまで成功裏に終了しました。皆様大変

お疲れ様でした。小林正樹会長 

・本日雑誌評論をさせて頂きます。永田君 

・ニッポン‼ニッポン‼㊗サッカーW 杯決勝トーナメント進

出！舘島君 

・日本代表勝ちました。カタール行きてー！越場君 

〔会員誕生〕土屋君〔夫人誕生〕北澤君、小笠原君   

〔結婚記念〕小笠原君  〔何となく〕手島君  

〔前回欠席〕北村君、望月君  

〔 写真掲載〕吉池君、村山君、百瀬敏男君、眞峯君、

髙波君、土屋君、中田君、永田君、舘島君  
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☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会          望月プログラム副委員長 

【雑誌評論】永田利行委員 

今月は、疾病予防と治療月間

です。先ず横組み５ページの指

定記事から、RI会長のジェニフ

ァー・ジョーンズのザンビアに

おけるマラリアとの闘いが報告

されています。彼女は当地でロータリーのリーダーた

ちと会った際に「マラリアにかかったことのある方は

いますか」と尋ねると全員の手が挙がりました。しか

もかかったのは１度２度ではなく、その場にいた方々

は恵まれた人たちです。ザンビアの農村部に暮らす

人々は、医療を受けられず、薬も手に入らない状況で

す。彼女はザンビア滞在中に悲惨な話を何度も耳にし

た中で、希望をもってマラリアと闘う「マラリアのな

いザンビアのためのパートナー」というプロジェクト

が、大規模プログラム補助金初の対象として選ばれ、

人々の命を救っているという報告でした。 

次に６ページからの特集記事、「ROTARIANのつくるめ

し」私の健康めしでは、各地のロータリアンの人々の、

こだわった健康めしが紹介されています。どれも美味

しそうです。日本人の健康意識は高く、また知識も一

般に浸透し、その知識レベルは恐らく国際的にも高い

ほうだと、その一方で、科学は日進月歩で、栄養学の定

説も覆されることもあり、メディアや報道をむやみに

信じ込んでしまうことは危険だと訴えています。特に

報道では商業的な忖度や、単にその食品の良いところ

だけを広めたいというコンセプトであることがあるそ

うです。注意です！ 

 16～17 ページは、東京三鷹 RC 第 2750 地区の次期

ガバナー、宮崎陽市郎さんの、ポリオ根絶を訴え、自転

車で日本縦断！の記事です。10月 1日に北海道宗谷岬

をスタートし、23日に鹿児島県佐多岬でゴールしまし

た。行く先々でロータリアンの応援を受けながらのチ

ャレンジだったそうです。ご苦労様でした！ 

 今度は、縦組４ページ 日本医師会名誉会長 大牟

田北 RC 横倉義武さんによる「コロナ禍とワンヘルス」

です。人間、動物、環境(生態系)、この三つの健康は

「ワンヘルス」つながったもの、とする考え方は、医療

の歴史と共に古くから伝えられてきたもので、決して

新しい考え方、というわけではありません。しかし、動

物由来感染症が急増する近現代の現状への対応として、

三つの健康をワンワールドで一つにする考え方が 21

世紀になって国際的にも改めて注目されるようになり

ました。グローバル化が進む近年、海外で発生した感

染症の拡大が国際社会にとって、深刻な脅威となって

います。「遠いどこかの国」で発生した「何か怖い病」

では済まないのが現代、人と動物の国際的な移動が激

増する中で、グローバルな感染症対策が必須な時代と

なりました。世界保健機構(WHO)によれば、動物由来感

染症は現在 200 種類以上とされ、有名なのは狂犬病。

他にはペスト、エボラ出血熱、そして新型コロナです。 

今後 COVID-19がどのように変異するか、病毒性が軽く

なるのか、どのような免疫を獲得するか、有効なワク

チンや治療薬が開発されるか、こういった要因に左右

されて、私たちの世界が変わっていくことになります。 

 最後に、縦組みの 9ページからの、この人を訪ねて、

の尾崎康さんは、昭和から平成にかけて、若者たちに

カリスマと呼ばれた、尾崎豊さんの、5才上のお兄さん

であります。弟、豊さんとの思い出を語っていますの

で、どうか一読してみて下さい。 

【ロータリー財団特集】北澤清隆委員長 

今月のロータリーの友 P22

にはロータリー日本財団の令

和３年度の事業報告が載って

います。事業内容は、世界理解、

親善、平和の達成に資する公

益事業を行うことを目的とし

ており、主な事業は奨学金を付与すること、および目

的を同じとする国際ロータリーの財団への支援を行

うこと、と書かれています。 

また毎月ＲＩ日本事務局から発行されているロー

タリー財団室ニュースによると、世界で一番財団に寄

付しているのはアメリカだそうで、日本の約５倍くら

い。次は韓国で、日本の約２倍。日本は第３位です。

日本は経済大国だと言いながら、韓国よりも少ないこ

とがわかりました。ぜひ皆さんも財団への寄付にご協

力をお願い致します。３年間ロータリー財団委員長を

務めました。次年度は新しい委員長にバトンタッチし

たいと思います。 

≪寄付総額 世界上位 3ヶ国≫2022年 11月 18日現在 

アメリカ ＄ 23,691,097 

韓国   ＄ 10,232,305 

日本   ＄  5,395,589 

【点鐘 13：30】           小林会長 

※第 2 回小学生による英語スピーチフェスティバ

ル実行委員会が開かれました。 

 

 

 

 

 


